



NOFL & VÖLKERS

3 Pièces

61 m²

Réf. W-02SK6Q

890 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente cet appartement de 60,90 m² au 1er étage d'un bel immeuble. Il dispose de 3 pièces réparties en une entrée desservant le salon et une chambre sur rue avec une salle de douche et toilettes en suite ainsi qu'une autre chambre avec une salle de bain et toilettes donnant sur une cour dégagée. Une cuisine équipée est ouverte sur le couloir judicieusement optimisée. Le plan est compact, particulièrement bien pensé, tout en bénéficiant d'espace pour chaque pièce avec une belle hauteur sous plafond moulurée. Le bien peut être vendu meublé ou en partie. Actuellement loué en ...

Engel & Völkers presents this 60.90 m² apartment on the 1st floor of a beautiful building. It has 3 rooms divided into an entrance hall leading to the living room and a bedroom opening onto the street with an en suite shower room and toilet, as well as another bedroom with a bathroom and toilet opening onto an open courtyard. A fully-equipped kitchen opens onto the cleverly-optimized hallway. The layout is compact and particularly well thought-out, with plenty of space for each room and high, molded ceilings. The property can be sold furnished or partially furnished. Currently rented as ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

